
EGE 2009 Troisième réunion de préparation
Concarneau, dimanche 18 janvier 2009

La petite équipe a répondu à l’invitation de Gaël de nous recevoir sur son lieu de travail, grâce à
l’amabilité de son patron.
C’est ainsi qu’à midi nous nous sommes retrouvés sur les quais du port du Moros à Concarneau,
au pied d’un yacht de 28m sur ber, en cours de maintenance, dans l’enceinte du chantier JFA et
que nous avons découvert un univers passionnant sous la conduite enthousiaste de Gaël.
Un déjeuner en ville et nous voilà de retour dans la splendide salle de réunion de JFA pour faire
le point sur l’avancement des dossiers avec la Fondation et sur la préparation de nos différentes
présentations lors du voyage dans le district 9940.

Les dossiers ont fini par être ficelés, envoyés, reçus conformes complets, mais il manque toujours
un petit quelque chose : on n’est pas parfaitement dans les clous des règles EGE de la Fondation
car nos amis ont prévu une arrivée et un départ différents dans le district 9940. Ils doivent donc
expliquer pourquoi, mais comme ils sont en vacances, que tout cela ne se passe pas en temps
réel avec les décalages horaires (un aller-retour de messagerie prend un jour que ce soit avec les
USA ou la Nouvelle-Zélande et autant entre eux), on a vite une semaine dans ce que vous
voulez. Comme en plus ça se passe au moment de l’assemblée internationale et que le staff de
la Fondation s’y trouve, il n’y a plus qu’à faire comme si tout allait bien.

Alors concentrons nous sur nos interventions, et c’est là qu’on se rend compte que l’équipe est
formidable : ils savent tout faire, sont pleins d’idées et s’investissent autant que possible.
Gaël arrive à concilier le boulot, la préparation de son mariage (samedi qui vient !) et celle de
l’EGE, Cécile à acheter sa maison et à découvrir les légendes des saints bretons, et Virginie à
écumer les festou noz pour s’initier aux danses bretonnes et préparer quelques surprises à nos
amis de down under pour leur soirée « Oh Là Là » à la Conférence de district ; quant à
Alexandre, le marasme dans l’automobile l’a sans doute un peu perturbé mais il se remet vite !
Le seul bémol vient de l’absence de réponse des sponsors sollicités pour l’équipement,
heureusement que le district, lui, a parfaitement compris : merci les clubs.

Jusque là, tout va bien, rendez-vous est pris à Auray avec le gouverneur Gérard Guillou pour la
dernière réunion et une bonne séance de motivation le 14 février (tiens, c’est la Saint Valentin)
avant un départ toujours fixé au 25 février au départ de Rennes, 9h15, avec le TGV direct pour
l’aéroport Charles-de-Gaulle.

Deux petits souvenirs photo : l’arrivée sur le quai, le travail en réunion.
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